



# Fakten zur Landwirtschaft

## Wien

Name: \_\_\_\_\_

### Fakten zur Landwirtschaft in Wien

Der größte Teil des Bundeslandes Wien wird von der Stadt eingenommen. Trotzdem gibt es auch in Wien Felder, auf denen Obst und Gemüse angebaut wird. Und davon gar nicht wenig! In Wien werden sogar die meisten Gurken, Paprika, Pfefferoni, Salate und Tomaten von ganz Österreich geerntet. Vergleicht man die Menge an Gemüse, die hier geerntet wird, mit den anderen neun Bundesländern, dann liegt Wien auf dem zweiten Platz.

Bei den Tieren sieht es da schon anders aus. In Wien gibt es nämlich nur ein paar wenige Ziegen und Schafe. Rinder, Schweine, Hühner und Puten werden hier kaum gehalten. In den anderen Bundesländern gibt es davon aber umso mehr.

